

Commune d'Arrondissement de Hann Bel Air

COMMENTAIRES SUR LE RAPPORT DU GROUPE DE TRAVAIL SUR LA GOUVERNANCE DE L'INTERNET PUBLIE LE 18 JUILLET 2005

La Commune d'Arrondissement de Hann Bel Air félicite chaleureusement le Groupe de Travail sur la Gouvernance de l'Internet (GTGI), principalement à travers son Président, M. Nitin DESAI et son Secrétaire Exécutif, M Markus KUMMER pour la qualité et la richesse du travail fourni.

L'approfondissement du phénomène de la décentralisation, notamment dans les pays en développement ainsi que l'irruption et l'engagement des pouvoirs locaux dans la société de l'information nous semblent être des indices prometteurs quand au rôle que pourraient jouer les collectivités locales dans la gouvernance de l'Internet.

Il nous semble dès lors opportun de considérer les pouvoirs locaux comme parties prenantes, au niveau des paragraphes 30 et 32 du rapport du GTGI, quant aux rôles et responsabilités que ces collectivités locales pourraient respectivement jouer et occuper en matière de gouvernance de l'Internet : *favoriser le renforcement des capacités en matière de TIC et au moyen de TIC, faciliter l'accès au services TIC, promouvoir le multilinguisme et la diversité culturelle, faire mieux connaître la question et renforcer les capacités (savoir, formation, partage des compétences), faciliter la constitution de réseaux, mobiliser les citoyens au sein de processus démocratiques, faire connaître le point de vue de groupes marginalisés, par exemple celui de communautés exclues et de militants locaux, participer à l'élaboration de politiques, encourager la responsabilité sociale et la pratique de la bonne gouvernance, etc.*

15 août 2005